

mC: HV - SG Kronau/Östringen 18:30

Freitag, 14. Oktober 2011

Beachtliche Leistung

Es waren erst zwei Minuten in der Partie gegen den haushohen Favoriten aus Kronau-Östringen gespielt und schon machten die Spieler auf Seiten des HV ganz große Augen Richtung Anzeigetafel.

Was war geschehen? Ganz einfach: Der HV führte zuerst 1:0, dann 2:0. Die Angst vor einem straken Gegner, die noch eine Woche zuvor die Gemüter lähmte, war wie weggeblasen. Einzig der gesunde Respekt vor dem Gegenüber war zu spüren und ließ die Jungs richtig gut spielen. Nachdem man die Führung schon bald an die SG abgeben musste, blieben die Spieler des HV den großen 97ern immer dicht auf den Fersen und konnten beim Stand von 8:8 sogar den Ausgleich erzielen, bevor es mit einem 10:12 aus HV-Sicht in die Pause ging.

Dem Ergebnis entsprechend war auch die Stimmung. Die Spieler waren sich ihrer guten Form bewusst und wollten mehr. Dass dies nicht so einfach sein sollte, zeigte die SG gleich zu Beginn der zweiten Hälfte und zog auf acht Tore davon. Doch dadurch ließen sich die Jungspunde keineswegs beirren, spielten tapfer ihr Spiel und kamen regelmäßig zu erfolgreichen Abschlüssen.

Bis zum Schluss war die Spannung der HV-Spieler hoch, denn ungeachtet des Spielstands wollte man die eigene gute Leistung auf keinen Fall schmälern. Hier hat man wieder einmal gemerkt: Die Jungs wollen vorwärts!

Es spielten: Demsay Ebikeme(Tor), Sebastian Trost, Arne Vondermühl, Nico Maier, Jonas Breuer, Marius Boch, Simon van de Locht, Alexander Klimovets, Pascal Brix, Philipp Thißen, Kevin Kleinlagel